

ATAVE, la asociación de talleres de Orense, se une a CETRAA

La incorporación se hará efectiva en la Asamblea General del próximo 22 de abril

CETRAA, la Confederación Española de Talleres, se complace en dar la bienvenida a [ATAVE](#), «Asociación Provincial de Talleres de Reparación de Vehículos de Ourense», como nuevo asociado miembro. Con esta nueva incorporación y tras las últimas incorporaciones de Cádiz y Sevilla el pasado ejercicio, la Confederación cuenta ya con 31 asociaciones repartidas por la geografía española.

La asociación orensana lleva activa en su labor de representación y defensa de los derechos de los talleres de la provincia desde 1977 y es la primera asociación inscrita en el registro provincial de organizaciones sindicales y empresariales de la Xunta de Galicia. Está representada en diversos organismos e instituciones como la Diputación Provincial de Ourense (INORDE), la Consellería de Cultura, Educación e Ordenación Universitaria o la Consellería de Economía, Empleo e Industria, entre otros.

“Es un motivo de alegría para mí, como Presidente de ATAVE y a nivel personal, la incorporación en esta gran familia de los talleres de reparación de vehículos que es CETRAA. Qué duda cabe que en la unidad reside la verdadera fuerza de un colectivo”, ha declarado Ricardo José Borrajo, presidente de ATAVE.

En opinión de Enrique Fontán, presidente de la Confederación, “contar con el apoyo y la participación de una asociación con una sólida trayectoria como la de ATAVE enriquecerá y fortalecerá la actividad de CETRAA en defensa del colectivo de los talleres de reparación”.

Madrid a 18 de abril de 2022

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 28 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 15 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 25 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los

automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.